



学校通信 **そねひがし**

【徳】心は優しく 【体】体は強く 【知】頭は賢く

2023年 7月20日号

北九州市立曾根東小学校

校長 中村 弘幸



明日から夏休み ～安全で充実した夏休みを～

新型コロナウイルス感染防止のための制限も緩和され、子ども達にも日常が徐々に戻ってきた1学期でした。保護者の皆様、地域の皆様には、運動会やクリーン作戦をはじめ、様々な本校教育活動にご協力、ご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

いよいよ明日から38日間の長い夏休みとなります。夏休みは、家庭の仕事を分担するなど、家族の一員としての自覚を高めるよい機会です。また、夏休みにしかできないことにチャレンジし、子どもたちの思い出に残る、充実した夏休みを送ってほしいと思います。

学校からは「夏休みのしおり」を配付していますので、ご家庭でもお子様と一緒に確認してください。特に、交通事故、水の事故、熱中症等には十分注意してください。

8月28日(月)の始業式で、元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

「自分の命は自分で守る」行動を！

今年も、日本各地で大雨による災害が発生しています。7月10日(月)には、北九州地方に線状降水帯が発生し、全市で一斉休校となりました。近年、いつ、どこで大きな災害が起こってもおかしくない状況です。学校でも、日頃から子どもたちの防災意識を高め、「自分の命は自分で守る」行動がとれるように指導していきます。

※小学校の中庭には子どもたちが愛情をこめて育てているアサガオやトマト、イネなどがあり、大雨で枯れてしまわないかと、とても心配しましたが、大雨にも負けず、元気に育っています。



7月11日(火)の朝のアサガオ

5・6年生、着衣泳に挑戦しました

7月18日(火)に5・6年生が着衣泳を行いました。

衣服を着たまま水に入ると、衣服が重くなり、自由に動くことができません。たとえ泳ぎに自信のある大人でも、どんどん体力を消耗し、パニックになり、溺れてしまうことがあります。

着衣泳の目的は、衣服を着たまま上手に泳ぐことではなく、衣服を着ているメリットを活かし、水に入った時の対処法を学ぶことです。

子ども達は、全身の力を抜いて、上手に水に浮くことができていました。これならば、万が一の時にも慌てず落ち着いて行動できそうです。



8・9月行事

個人懇談会 ありがとうございました

7月12日(水)～14日(金)の3日間、個人懇談会を行いました。保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、ご来校いただき、ありがとうございました。

短時間ではありましたが、学校での学習面、生活面についてお伝えし、家庭での様子をお聞きする貴重な時間となりました。今回お聞きしたことは今後の指導に生かしていきたいと考えています。

2学期の個人懇談会は、12月の中旬を予定しています。どうぞよろしくお願いたします。

- 8月28日(月) 始業式 11:30 ごろ下校
- 8月29日(火) 給食開始、委員会活動
- 8月30日(水) 6年生修学旅行説明会
- 9月 5日(火) 6年生租税教室
- 9月 8日(金) 5年生自然教室説明会
- 9月12日(火) クラブ活動
- 9月14日(木) 3年生社会科見学
- 9月20日(水) 代表委員会
- 9月21日(木) 2年生生活科見学
- 9月25日(月)～9月26日(火) 6年生修学旅行
- 9月28日(木) クリーン作戦5・6校時(予備日29日)

※行事予定は変更することがあります。